

Le coup de pouce des employeurs majeurs

Par entreprises « *major* » comprenez entreprises phares. Elles emploient parfois plus de 200 salariés, majoritairement sur les deux pôles du littoral. Parmi les vingt premiers employeurs privés du Pays Basque, neuf d'entre eux sont situés en Côte Basque-Adour – notamment la clinique Belharra à Bayonne, Dassault Aviation à Anglet, ou encore Technoflex du côté de Bidart. Six autres se situent en Sud Pays Basque – c'est le cas, par exemple, de Quiksilver à Saint-Jean-de-Luz, et EPTA France à Hendaye. Les cinq autres gros employeurs sont donc répartis sur Nive-Adour – notamment DJO France à Mouguerre –, le Pays de Bidache, Errobi, et enfin le Pays de Hasparren avec Lauak à Ayherre.

Rien d'étonnant à cette répartition en totale adéquation avec la situation démographique des pôles territoriaux. Ainsi, Côte Basque-Adour (131 928 habitants en 2018) concentre la très large majorité des emplois (54 %) et des établissements (47 %) de la Communauté Pays Basque. Suivent, de loin, Sud Pays Basque (69 043 habitants) avec 18 % des emplois et 21 % des établissements, ainsi qu'Errobi (30 112 habitants) avec 7 % des emplois et 8 % des établissements de la Communauté Pays Basque. ■

Ritaglio stampa
Testata: Les petites affiches
Pagina: 31
Diffusione: 4.000
Data: Gennaio 2022